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Fachgruppe Studierende der
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Protokoll der Fachgruppensitzung
am 16.04.2020

Anwesend: Alex D., Alex K., Dübel, Felix, Frido, Marianna, Matze, Max D., Philipp, Regina, Samuel, Sascha,
Ecki, Simon, Tizian, Lukas B., Robin

Protokoll:

Beginn: 13.08 Uhr

Ende: 14.55 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 Fakrat
2 Video
3 ESE/Sprechstunden
4 Onlinelehre

4.1 Meinung der Fachgruppe
5 Abschlussarbeiten
6 Mail Auslaufen der alten PO
7 Webseite
8 Termine

zu TOP 1 Berichte
zu TOP 1.1 Fakrat

Uniübergreifend leicht zurückgehende Studentenzahlen. Parkbeschränkung soll ab 2022 kommen. Es gibt Haus-
haltszahlen, die Uni hatte 10Me Defizit im letzten Jahr, es wird also Sparmaßnahmen geben. Prof. Anders hat sich
auf eine Stelle in Freiburg beworben und einen Ruf erhalten und verhandelt nun mit der Uni. Onlinelehre: ca. 90
Prozent der VL sind online machbar, Seminare ca. 70 Prozent, Praktika eher schwer. Die Profs diskutieren, ob man
die VLs das ganze Semester online anbietet oder wieder eine Präsenzveranstaltung macht, sobald möglich.
ausf. Protokoll von Benny u Simon: -Aus dem Senat: die Studierendenzahlen sinken weiterhin. -Es soll even-
tuell einen Diversity Beauftragten geben, evtl Personalunion mit Gleichstellung -Am 1.4.22 kommt die Park-
beschränkung, es sollen Schranken an den Einfahrten zu PWR und Allmandring, Preise 2e/tag, 25e/monat -
Haushaltsdefizit liegt bei 10 Mio dieses Jahr, Sparmaßnahmen werden erwartet -Herr Morozow wurde zum Pro-
fessor für Vernetzte Automatisierungssysteme Berufen, hat sich vorgestellt -IPV/Werner Nachfolger: Erstplazierter
Saliba kommt erst am 1.6. -Prof. Anders hat einen Ruf aus Freiburg erhalten, es gibt Bleibeverhandlungen -für den
Dr. rer. nat. (in Fak 5 nur für Infos) sollen jetzt auch kumulative Dissertationen möglich sein (man gibt eine An-
sammlung von min. 3 erstklassigen Peer Reviewten Papers plus drumrum ab) -Diskussion über Online Lehre, Info
Fachbereich vermisst eine verlässliche Aussage seitens des Rektorats bis wann die Online Lehre definitiv so statt-
finden wird und fordert die Onlinelehre am besten weiterzuführen. Anders: Flexibles umswitchen möglich, siehe
seine Online Lehre in Ulm. Es muss wohl auch Präsenzlehre angeboten werden wenn wieder möglich. -Herr Roth
Stielow will wissen was für Prüfungen momentan möglich sind. Konsens: Doktorprüfungen mit bis zu 5 personen.
Mündliche Prüfungen bei kleinen Modulen auch bei Studenten.

zu TOP 2 Video
Heute Nachmittag soll ein Video gedreht werden, welches für das anstehende und auch für weitere Semester als
virtueller Campusrundgang dient. Ideensammlung hier:

• Wie findet man die Hörsäle Weg von der S-Bahn in V47, Namensschema erklären

• FS Fachschaftsbüro, StudLab

• Essen Mensa, Cafeterien, Halsi, Restaurants etc.
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• HdS Prüfungsamt etc.

• Institute Auch die, die nicht im PWR47 liegen (Allmandring, etc.). Evtl. einen Prof kurz ein Labor zeigen
lassen?

• Sonstige wichtige Gebäude Bib, Audimax

Liste vom Mentoring:

• Bib

• FS

• StudLab

• Studentischer Arbeitsraum / Aquarium

• HdS

• Schließfächer

• Physik, Mathe

• Keltenschanze

• Universum

• CIP-Pools

Wollen wir ein Statement von irgendeinem Prof zur aktuellen Situation aufnehmen und irgendwo posten, sofern
einer möchte?

zu TOP 3 ESE/Sprechstunden
IfEs sind auf dem Weg und werden rechtzeitig für Montag auf der Website zu finden sein (Philipp ist dran). Für
Online-Sprechstunden: Zoom und Discord sind als proprietäre Lösungen keine Option. Der Mumble-Server ist
bisher die beste Lösung.

zu TOP 4 Onlinelehre
zu TOP 4.1 Meinung der Fachgruppe

Nachhaltigkeit der Online Lehre über die Krise hinaus: Alle dafür

zu TOP 5 Abschlussarbeiten
Momentan sind die meisten Abschlussarbeiten pausiert. Wir warten auf Informationen von Seiten der Uni wann
und wie es weiter geht.

zu TOP 6 Mail Auslaufen der alten PO
Ecki redet mit Yang oder Gaida und kümmert sich auch um die Mail.

zu TOP 7 Webseite
Soll überarbeitet werden. Ersti setzt sich dran, Inhalte zu erstellen. Danke dafür! Alles technische wird zu gegebe-
ner Zeit besprochen/entschieden.
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zu TOP 8 Termine
• FS Sitzung 20.04. 13:05 Uhr

• Sprechstunde 24.04. 14:30 Uhr
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